

Josef Breitschopf verabschiedet

Eichendorf.

(red) Für Josef Breitschopf hat am 1. Mai der Ruhestand begonnen. Sein Berufsleben startete er am 1. August 1976 in der ehemaligen Raiffeisenbank Eichendorf mit der Ausbildung zum Bankkauf-

mann. Danach absolvierte er den Grundwehrdienst und wurde anschließend Schaltermitarbeiter in der Geschäftsstelle Reichstorf. 1985 übernahm er die Leitung der Geschäftsstelle. 1992 wechselte Breitschopf als Berater in die Hauptgeschäftsstelle Eichendorf. Im Jahr 1998 verließ er den Markt und war zwei Jahre lang als Intensivkundenbetreuer eingesetzt, bevor er sich im April 2012 entschloss, als Assistent



die Firmenkundenbetreuung zu unterstützen. Vorstandsvorsitzender Carsten Clemens dankte ihm: „Im Ruhestand muss man nicht mehr tun, was sich rentiert, sondern man kann tun, was sich lohnt.“ Im Namen der VR-Bank-Kollegen dankte Robert Schneck Josef Breitschopf für die fast 46-jährige Treue zur VR-Bank Landau-Mengkofen: „Du hast dich um unser Haus verdient gemacht.“

Foto: VR-Bank